
                             
 

 

 
 COMPTE-RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 

du LUNDI 15 JUIN 2015 à 18 HEURES 30 
 

 

 

Etaient présents : 
Mesdames CAVALLIN Adeline, FOUCAULT Isabelle (arrivée à 18h35), LAURENT Rachel, 

SALINIER Marie-José, TAILLARD Isabelle,  

Messieurs LALLEMANT Patrice, MATHIEU Philippe, POSTY Alain, PROST Jean-Michel, 

 

Étaient absents : 
Monsieur FENAUX Eric, qui donne procuration à Mr Posty Alain. 

Madame JOURDET Alexandra. 

 
Secrétaire de Séance : Monsieur POSTY Alain. 

 

 

 

APPROBATION COMPTE-RENDU DU CONSEIL DU 02 AVRIL 2015 
 

 

 

 Le CR est approuvé à l’unanimité. 

 
 
 

DROIT DE PRÉEMPTION URBAIN 
 

Vente d’une maison sise au 8, Rue près du Cloître, 

La commune renonce au droit de préemption. 

 
VOTE : pour à l’unanimité. 

   
 
 

 DEVIS DE TRAVAUX ONF, PROGRAMMATION 2015   
 

Un état des lieux de la parcelle 11, réalisé par la commission forêt a été transmis à ONF. Les 

travaux d’exploitation ont fait suite à la vente de bois « sur pied ».  

Il a été exigé une remise en état des chemins et des écoulements d’eau pluviale.  

L’ONF a convoqué sur place l’exploitant, la date de remise en ordre reste à préciser. 

Suite à ce retour d’expérience de vente sur pied, la commission propose de retirer de l’état 

d’assiette 2015, les parcelles 14 et 25.  

 

Le conseil approuve à l’unanimité la proposition de la commission forêt. 
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M. le Maire présente le devis de travaux ONF qui se décompose de la manière suivante : 

• Parcelle 22: dégagement manuel pour un montant de 2659,80 € HT, 

• Parcelle 4r: broyage et travaux préalables à la régénération pour un     

montant de 1176,56 €. 

 

La commission propose de retenir les travaux uniquement en parcelle 22.  

   

Le conseil approuve à l’unanimité la proposition de la commission forêt, pour un montant 

total de travaux 2015 s’élèvant à 2659,80 € HT et 2925,78 €TTC. 

 
 

TARIFS ACCUEIL PÉRISCOLAIRE 
 

A la demande de la CAF, nous devons intégrer les quotients familiaux dans le calcul des tarifs 

liés aux activités périscolaires et aux vacances.  

La commission Périscolaire propose de retenir trois tranches de quotients familiaux, et 

présente les tarifs suivants: 

 

 

 

 

Les tarifs de références 2014 ne subissent pas d’augmentation. 
 

VOTE : pour à l’unanimité. 

 



 

 

 

CONVENTION MAIRIE - COMITÉ DES FÊTES 
 

Afin de définir les conditions d’utilisation des locaux communaux, la mairie et le comité des 

fêtes souhaitent établir une convention. Le projet est présenté en séance. 

 

Le conseil à l’unanimité autorise M. le Maire  à signer cette convention, en y apportant des 

précisions concernant la mise à disposition de la salle d’évolution de l’école pour l’activité 

gymnastique adultes. 

 

 
 

RUE DE DUNG : CONVENTION COMMUNE - DEPARTEMENT 
 

Le projet d’aménagement de la rue de Dung vise à sécuriser la circulation des piétons, et 

réduire les vitesses pratiquées. 

La présente convention a pour objet d’intégrer dans le projet communal les opérations de 

reprise de la couche de roulement. La commune financera l’ensemble de l’opération, et 

percevra la participation départementale dès réalisation. 

 

Le conseil à l’unanimité autorise M. le Maire  à signer cette convention. 

 

 

 

SUBVENTIONS 

 

 

• Demande de subvention de la part de la banque alimentaire :   

-refus à l’unanimité 
 

• Demande de subvention de la part des Francas d’Audincourt : 

                      -refus à l’unanimité 

 

• Demande de subvention de la part des amis de l’hôpital : 

-refus à l’unanimité 
 

 

 

 

 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
 

 

• M. le Maire informe le conseil municipal d’une correction sur le Budget Primitif  du 

lotissement, suite à un problème de saisie. 

Mise à jour du montant des recettes d’investissement, ramené à 2.028.458,78 € au 

lieu de 2.035.458,78 €, à la demande de la Trésorerie. 

 

 

• Lecture du courrier de M. CHAVEY, président du conseil presbytéral, remerciant la 

municipalité suite à la réalisation du parking du temple. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

• Avancement du projet des travaux de la rue de Dung. 

- Vérification des limites entre propriétés privées et domaine public par un 

géomètre expert le 13/05. 
 

- Prise en compte des résultats de bornage par le bureau d’études EVI. 
 

- Une subvention parlementaire de 7000 euros, nous est accordée par notre 

député M. Marcel BONNOT. 

 
• Information concernant la reprise de M. Gilles CORSERET, à mi-temps et des 

conséquences sur la réorganisation de l’activité des employés communaux. 

 
• Les CR de réunion des conseils communautaires des 09/04 et 19/05/2015, transmis 

à chaque conseiller municipal, ont fait l’objet d’une relecture. 

 

 

 

Le secrétariat de mairie sera fermé du 1 au 15 juillet. 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h35 
 
 

 

Fait à Présentevillers, le 17 juin 2015                    

Le secrétaire de Séance, 

Monsieur Alain POSTY 

 

 


